



# 豊洲で触れる三陸・常磐の海の豊かさ

「ごひいき！三陸・常磐キャンペーン」は、三陸・常磐の水産物の魅力をより多くの人に伝えるために、経済産業省が中心となって実施しているプロジェクトです。7月15日～22日には世界最大級の市場がある豊洲で、豊洲市場協会とのイベントが開催され、スペシャルゲストによるトークイベントや市場内飲食店でのコラボメニュー提供などが行われました。

「ごひいき！」は昨年10月の「よみうりランド」でのイベントを始めに、様々な施策を通じて三陸・常磐モノを消費者に提供してきました。今回は日本の「食」を司る豊洲での開催ということもあり、消費者だけでなく、魚介類を扱う目利きのプロたちの注目も集めました。



▲トーキングイベントは大盛況

初日のトークイベントには太田房江経済産業副大臣、お笑いコンビ「アルコ＆ピース」の酒井健太さん、元AKB48でタレントの横山由依さんが登壇。太田副大臣は冒頭、席を埋め尽くした来場者を前に、「三陸・常磐の幸はどれも高品質で、昔も今も良質な漁場だと実感しています」と述べ、「三陸・常磐の海の幸はどちらももちろん、豊洲市場の事業者の方々にもっと知りたい」とアピールしました。

「ごひいき！」初登場の横山さんはAKB48時代に東日本大震災の被災地を何度も訪れ、現地のおいしい海の幸に元気をもらっていたそうです。試食では三陸・常磐のグルメが振る舞われ、福島県の「めひかりのから揚げ」を口にした太田大臣と酒井さんは、これまで



▲「マブダチ」として固い握手を交わす3人

他にも千葉県の「サラダ海苔」、茨城県の「焼きイワシのアヒージョ」、岩手県の「オリーブオイル漬けのCava（サバ）缶」が次々と登場。おいしさに共感した3人は最後に「三陸・常磐のごひいきを増やしていく「マブダチ」になりました」と笑顔で握手を交わし、互いの「友情」を確認しました。

今日は豊洲が舞台ということもあり、目利きのプロたちに魅力をアピールする好機でもあります。別会場では、市場関係者に三陸・常磐の海の幸を紹介する試食・交流会が行われ、まず青森、岩手、宮城、福島、茨城、千葉の食材をそれぞれ用いた料理の詰め合せ弁当が来場者に振る舞われました。市場関係者は福島・宮城。

## 市場関係者と生産者が直接交流



▲それぞれの地域の食材を用いたお弁当

青森の漁連・漁協の代表者から説明を受けながら、三陸・常磐モノの品質の高さを自らの舌で再確認していました。参加者からは「豊洲市場関係者が個別に交流しながらお話を伺える貴重な機会でした」「三陸・常磐モノの良さをアピールする好機でもあります。別会場では、市場関係者に三陸・常磐の海の幸を紹介する試食・交流会が行われ、まず青森、岩手、宮城、福島、茨城、千葉の食材をそれぞれ用いた料理の詰め合せ弁当が来場者に振る舞われました。市場関係者は福島・宮城。



をより一層実感できました」といつた声があがりました。名刺交換をして新たな人脉を築いたり、対面での会話を通じてじっくりと情報交換をしたりと、温かく有意義な場になつたようです。「ごひいき！」では、今後も三陸・常磐の地元リテラーラーとのコラボキャンペーンなど、様々な取り組みを行っていきます。より多くの方々に、食べて、知つて、三陸・常磐の「ごひいき」になつていただければ！



▲試食を提供するフードトラックは大好評

トーキングイベントが行われたステージの周辺では「豊洲場外マルシェ」が開催され、「ごひいき！三陸・常磐キャンペーン」のグルメの販売や、おいしい海の幸をその場で味わえるフードトラックを出店。

## 自慢の逸品を販売！各県ブースは大盛況



▲「めひかりのから揚げ」と「さんまのポーポー焼き」



▲ブースを視察する太田副大臣



▲コラボ店舗では三陸・常磐モノを用いたメニューを提供



▲抽選会には海外からの旅行者も参加

トーキングイベントではトーキングイベントでも好評だった「めひかりのから揚げ」や、さんまとハンバーグ状にしたいわきの郷土料理「さんまのポーポー焼き」が提供され、訪れた方々や子どもたちにも人気となっていました。トーキングイベントを終えた後の太田副大臣、酒井さん、横山さんも、マルシェ内の各ブースを見学。ステージ上で試食したお気に入りの逸品を自販機で購入している様子が印象的でした。

フードトラックではトーキングイベントでも好評だった「めひかりのから揚げ」や、さんまとハンバーグ状にしたいわきの郷土料理「さんまのポーポー焼き」が提供され、訪れた方々や子どもたちにも人気となっていました。トーキングイベントを終えた後の太田副大臣、酒井さん、横山さんも、マルシェ内の各ブースを見学。ステージ上で試食したお気に入りの逸品を自販機で購入している様子が印象的でした。

豊洲のあちらこちらで「ごひいき！」が展開されました。

他にも豊洲市場内の飲食店で三陸・常磐モノを使ったメニューの提供も行われるなど、豊洲のあちらこちらで「ごひいき！」が展開されました。

豊洲市場関係者にご出演いただいた三陸・常磐の海の幸の美味しさをアピールする動画を公式HPで公開中！

動画は  
コチラ



食べて、知って、三陸・常磐の「ごひいき」になって！

gohiiki-campaign.com

三陸常磐 ごひいき



主催：「ごひいき！三陸・常磐キャンペーン」実行委員会